

平成28年 第8回定例教育委員会

日 時 平成28年8月10日（水） 午前10時～

場 所 大隅支所別館第3会議室

出席者 委員5名・事務局3名 計8名

出席委員	馬 場 雅 子	委 員 長	川 畑 和 徳	委 員 長 職 務 代 理	須 田 郁 子	委 員	長 野 かおり	委 員	谷 口 孝 志	教 育 長
事務局	今 村 浩 次	総務課長	河 合 邦 彦	社会教育課長	外 山 直 英	総務課長補佐兼総務係長				

会 順

審 議 の 結 果 等

1 開 会

◎ 開会時刻 9時56分

2 前回の会議録承認

◎ 平成28年第7回定例会の会議録承認は、委員全員承認により署名

3 委員及び教育長からの報告
(1) 教育委員からの報告

◎ 委員長
平成28年第8回定例会を始めます。
会議録の承認は先ほど終わりました。
次に委員からの報告をお願いします。
川畑委員をお願いします。

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>◎ 川畑委員 県下19市教育長・総務課長会情報交換会について 市P連研修会・教育委員と語る会について 小学校水泳記録会について 市カヌー大会について</p> <p>◎ 委員長 ありがとうございます。それでは、須田委員お願いします。</p> <p>◎ 須田委員 曾於地区ふるさとを興す大会参加について 県下19市教育長会・総務課長会情報交換会について 市町村教育委員会研修会参加について カヌー大会について</p> <p>◎ 委員長 ありがとうございます。それでは、長野委員お願いします。</p> <p>◎ 長野委員 水泳記録会について カヌー大会について 渡辺貞夫コンサートについて きりしま国際音楽祭について</p> <p>◎ 委員長 長野委員からありました、カヌー大会の呼びかけはどのようなになっているかを教えてください。</p> <p>◎ 社会教育課長 カヌー大会の案内については、校長・教頭研修会の時に案内をしています。また、文書でも案内をしています。 末吉小学校が始めたカヌー大会ですが、一部大隅町の学校からも参加がありますが、来年度に向けて財部町からも参加されるよう積極的に営業してお願いしたいと思います。</p>

会 順

審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

もちろん、カヌー大会への参加を案内していますが、併せてカヌーの練習会なども行っています。

◎ 長野委員

新しいことを行うということは、新たな負担になるということで消極的になるということですか。

◎ 教育長

参加しないことがそういう理由かどうかは確かめていませんが、新たなものが（行事に）入ってくることは間違いないと思います。練習会をする時も、市職員がカヌー協会と連携して指導者を派遣したりしますが、先生方が子ども達の管理・監督という手伝いも必要になってきます。

◎ 川畑委員

以前、岩川小で講師を呼んで、カヌーの練習を何日間かやりましたが、カヌー大会に出場する（レベル）までいかないですね。今、出場している子ども達はカヌークラブに入っている子ども達だと思いますが、10日間練習したぐらいではカヌー大会にでる程の力は付かないというのが現実なのかなと思います。クラブ等に参加するのを呼びかけても良いのかなと思います。

◎ 委員長

県下19市教育長・総務課長情報交換会に参加しましたが、曾於市は素晴らしいと褒められました。職員の動きも良くて、普段からの信頼関係があつてのことだと思えます。

水泳大会と同じ日に、市町村教育委員会研修会に参加しましたが、その中で、県教職員課寺園課長が、当面する課題についてということでお話がありました。

いくらおこつても教職員の事件・事故は減っていかない。聞くことは愛することだということでお話をされました。人の話を聞くときには、うなずきながら相づちをうつ、相手を見る、質問をする、メモを取るということを徹底していきたいと言われました。以上です。教育長お願いします。

◎ 教育長

19市教育長会・総務課長会情報交換会に参加していただきまして誠にありがとうございました。教育委員が参加され、各市教育長も大変喜ばれておりました。

7月20日 青少年海外派遣事業シアトル出発式、24日チャレンジザ日本一富士登山の出発式に出席しました。

また、8月2日には縄文杉登山の青少年リーダー研修の出発式など、夏休み中の小・中・高校生等のイベントがありました。

7月26日 市の教育講演会を行いました。今、話題のアクティブラーニング。授業改善に向けた新しい取組ということで行いました。平日で、カヌー大会などの前という事もありまして、教職員の約1/3程度の参加でした。来年に向けては、開催日を検討しようと思いました。

7月30日 管理職の合同研修会を昨年から行っていますが、今年は、先程もありました、寺園教職員課長に来ていただきました。課長自身も良かったと評価していただきました。

8月3日 吹奏楽コンクールで小規模編成の部で曾於高校と大隅中学校が金賞を受賞し両校が南九州大会の出場校となりました。大変すばらしいことだと思います。

同じく3日からですが、ドイツからスポーツ少年団が交流に来日しています。

小学校の教育を語る会ですが昨夜で大隅地区の終了となりました。盆明けに財部地区があります。全てが終わりましたら集約をして教育委員にもお知らせしたいと思います。

須田委員からありました、伊佐市と薩摩川内市の学習の件ですが、曾於市でも夏休み中に前期と後期に分けて3日間づつ勉強をするということを今年から始めています。

<別紙参照>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
<p>4 議事</p> <p>(1) 議案第19号 平成28年度一般会計教育費補正予算(第6号)について</p>	<p>◎ 委員長 言い忘れましたが、県下19市教育長会情報交換会で、教育長と教育委員の連携がすばらしいと褒めていただきました。 8月6日 第3回曾於高校吹奏楽演奏会というのがある、末吉中も一緒に演奏したのですが、とてもすばらしい演奏でした。 それでは、議事に入ります。議案第19号 平成28年度一般会計教育費補正予算(第6号)についてをお願いします。</p> <p>◎ 総務課長 議案第19号 平成28年度一般会計教育費補正予算(第6号)について、曾於市教育委員会会議規則第10号第2号の規定により議決を求めるものです。 < 1 ページから 3 ページにて詳細説明 ></p> <p>◎ 社会教育課長 < 3 ページにて詳細説明 ></p> <p>◎ 委員長 以上説明を頂きましたが、質問はありませんか。</p> <p>◎ 総務課長 先程の岩北小学校の教頭住宅の件ですが、曳家について、本日市長が現地を確認することになっています。その結果によっては、曳家ではなく、新築するとか、他の場所に変更するとか判断されることにより金額が変更になる可能性があるので申し添えます。</p>
<p>(2) 報告第16号 曾於市立学校職員の「意見の申出」実施要領について</p>	<p>◎ 委員長 他にありませんか、なければ、報告第16号 曾於市立学校職員の「意見の申出」実施要領についてをお願いします。</p> <p>◎ 総務課長 報告第16号 曾於市立学校職員の「意見の申出」実施要領について、曾於市教育委員会会議規則第23条第1項第1号の規定により専決処分したので、同条第3項の規定に基づき報告します。</p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
	<p>◎ 教育長 < 6 ページから 9 ページにて詳細説明 ></p> <p>◎ 委員長 何か質問はありませんか。</p> <p>◎ 教育長 できるだけ、納得するように取り組みたいと思います。</p>
(3) 報告第17号 区域外就学願い出の協議について	<p>◎ 委員長 それでは次の報告第17号をお願いします。</p> <p>◎ 総務課長 報告第17号 区域外就学願い出の協議について、曾於市教育委員会会議規則第23条第1項第1号により専決処分したので報告します。 < 11 ページから 13 ページにて詳細説明 ></p>
(4) その他 ア 各課からの報告	<p>◎ 委員長 それでは、その他に入ります。各課からの報告をお願いします。</p> <p>◎ 総務課長 小学校運動会・中学校体育大会について（別紙） 19市教育長・総務課長情報交換会のお礼について 定例会会議資料事前送付について 定例会の公開について 岩川小学校の移転について 曾於地区教育協議会の管外研修について</p> <p>◎ 社会教育課長 シアトル研修について チャレンジ・ザ・日本一富士登山について 青少年リーダー研修について みやまふれあいコンサートについて カヌー大会について 渡辺貞夫コンサートについて 日独スポーツ交流について 上鶴橋について</p>
イ 8・9月の行事予定について	<p>◎ 総務課長 行事予定について説明 < 15 ページから 16 ページにより詳細説明 ></p>

会 順	審 議 の 内 容 結 果 等
ウ その他	<p>◎ 委員長 その他をお願いします。</p> <p>◎ 社会教育課長 北別府野球フェスタ歓迎会の参加について</p> <p>◎ 教育長 新教育委員会制度，教育委員の役割について ＜別紙により詳細説明＞</p>
5 委員から提出された動議の討論等	特になし
6 閉会	◎ 閉会時間 11時23分